

Intervention /

CG du 15 décembre 2021

Sujet :

Plan climat cantonal – un arbre pour le climat

Intervenant :

Mouvement Indépendant

A l'attention de :

Conseil communal / Conseil général

« Madame, Monsieur,

Dans le cadre de son Plan Climat cantonal, le Service des forêts et de la nature et le Service de l'environnement offre la possibilité aux communes de participer à ce programme.

Le Mouvement indépendant souhaite savoir si le Conseil communal serait intéressé à participer à ce programme. Il serait, par exemple, sympathique de pouvoir lier ce type de projet à l'accueil des nouveaux citoyens. Un arbre pourrait ainsi être planté pour chaque volée de jeunes de 18 ans. Cela donnerait une symbolique pertinente sur l'attachement présent et futur de nos jeunes à notre village.

A noter que les arbres sont offerts par l'Etat dans le cadre de ce projet. La Commune s'engage à protéger l'arbre au PAL et à l'entretenir par une taille adéquate. Une hauteur de 2m est privilégiée ce qui pourrait, par exemple, convenir pour une implantation dans la zone village, sur la future place du village ou dans ses alentours.

Il s'agit d'une opportunité pour la Commune d'envoyer un signal positif et encourageant à nos jeunes citoyens. De plus, les espaces verts et en particulier les arbres favorisent les îlots de fraîcheur. Ces arbres jouent un rôle fondamental pour l'amélioration de la biodiversité. Ce type de projet serait donc bénéfique à plus d'un titre. Nous espérons qu'il pourra susciter l'intérêt du Conseil communal.

Merci de votre attention. »

Pour le Mouvement Indépendant
Isabelle Seydoux